

An die  
Vorsitzenden  
der Kreis- und Stadtfeuerwehrverbände  
im Thüringer Feuerwehr-Verband e.V.

Erfurt, den 18.07.2011

**Thüringer Feuerwehr-Entschädigungsverordnung**

Sehr geehrte Kameraden,

eine Feuerwehr aus dem Eichsfeldkreis ist an den Thüringer Feuerwehr-Verband e.V. mit der Bitte herangetreten, zu prüfen, ob die derzeitige Feuerwehr-Entschädigungsverordnung noch den derzeitigen Aufwendungen entspricht bzw. inwieweit die Thüringer Feuerwehr-Entschädigungsverordnung neu anzupassen bzw. zu ändern ist.

Wir möchten Euch bitten, in Eurem Zuständigkeitsbereich nachzufragen, ob auch in anderen Feuerwehren die Notwendigkeit einer Überarbeitung der Thüringer Feuerwehr-Entschädigungsverordnung gesehen wird.  
Vielleicht können ja diesbezüglich konkrete Beispiele genannt werden.

Wir wären Euch sehr verbunden, wenn Ihr dem Thüringer Feuerwehr-Verband e.V. die Ergebnisse zeitnah mitteilen könnetet.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Lars Oschmann  
Verbandsvorsitzender